

l'Assomption, comme en témoigne aussi la nomination, en date d'hier, de S. Em. le Cardinal Steinhuber comme membre du conseil de la Propagande pour les affaires du rite oriental.

\* \* \*

On assure que le Souverain Pontife se préoccupe toujours de rétablir les relations diplomatiques entre le Vatican et le Mexique. Depuis l'assassinat de l'empereur Maximilien, ces relations étaient suspendues. L'intention de Léon XIII serait d'envoyer au Mexique un haut dignitaire de l'Église qui entonnerait les premiers pourparlers.

(Rosier de MARIE.)

\* \* \*

**Notre-Dame de Guadalupe.** — Il existe près de Mexico un célèbre pèlerinage qui est pour l'Amérique espagnole ce que sont pour l'Europe Lorette, La Salette et Lourdes, ce qu'est pour le Canada Sainte Anne de Beaupré. Sur une colline près de la ville, en 1531, la Sainte Vierge apparut à un Indien converti, Jean Diègue de Quauh-titlan. Comme à Lourdes, une source miraculeuse jaillit à l'endroit de l'apparition. La colline devint bientôt un lieu de pèlerinage. De nombreuses conversions et d'éclatants miracles s'y opérèrent. Notre-Dame de Guadalupe est la patronne de toutes les Amériques espagnoles et plus particulièrement du Mexique.

Dans le cours de ce mois, on fera, au nom de S. S. Léon XIII, le couronnement solennel de la statue de Notre-Dame de Guadalupe.

Mgr l'archevêque de Mexico a invité Sa Grandeur Mgr Bégin, administrateur du diocèse de Québec, à assister à ces fêtes, qui seront sans doute grandioses, et à y prononcer un sermon en français. Mgr Bégin a accepté cette invitation.

Mgr Satolli, délégué apostolique, assistera à la cérémonie et prêchera en italien, et Mgr Ryan, archevêque de Philadelphie, prêchera en anglais.

\* \* \*

**Japon.** — *La situation religieuse.* — Le paganisme conserve une immense influence sur la masse du peuple, mais au point de vue religieux comme aux autres, le Japon ne veut pas rester dans l'ornière des anciens préjugés.

Les diverses confessions chrétiennes se disputent en ce moment le Japon ; et il paraît difficile de dire de quel côté ce pays s'orientera.

Dès qu'il fut ouvert, le schisme russe l'envahit par le Nord et le protestantisme par le Sud. Il y a toute une armée de popes et de prédicants au Japon. La Russie fait de sérieux sacrifices pour entretenir ses popes, et les sectes protestantes sont en très grand nombre.